

Tagesausflug zum Besuch des
Hockenheimrings und Salzbergwerks Bad Friedrichshall



Liebe Wanderfreunde, liebe Freunde der Wanderabteilung,

eine abwechslungsreiche Tagesfahrt haben wir für Sie / Euch zusammengestellt. Erster Halt wird am Hockenheimring sein. Mögliche Stationen unserer Führung sind die Südtribüne mit VIP Bereich und/oder Aussichtsplattform, Mercedestribüne, Fahrerlager mit Boxenanlage, evtl. Siegerpodest und das Motor-Sport-Museum.

Nach einem 2. Frühstück geht die Fahrt dann weiter zum Salzbergwerk Bad Friedrichshall.

Hier erwartet uns in 180 Meter Tiefe die faszinierende Welt des "weißen Goldes". In gewaltigen unterirdischen Kammern, an einst realen Abbaustätten, erleben wir bei einem rund zweistündigen Rundgang die vielfältige Geschichte des Salzes: Beeindruckende Lichtinszenierungen, der grandiose Kuppelsaal mit seinen Reliefs in Salz, die 40 Meter lange Rutsche, auf der man sich fühlt wie ein Bergmann vergangener Tage. Moderne Präsentationsformen laden zu Experimenten wie z. B. effektvolle Schausprengungen ein.

Anschließend fahren wir am Neckar entlang zur Abschlusseinkehr in den heimischen Odenwald.

Termin: Sonntag , den 30. August 2015
Treffpunkt: 8:00 Uhr am Netto-Parkplatz
Rückkehr: bestimmen wir wieder gemeinsam
Ankunft Hahn: spätestens 21:00Uhr

Die Fahrtkosten betragen: € 35,-- pro Teilnehmer.

Im Preis enthalten: Busfahrt, INSIDER Führung in Hockenheim, Besuch des Salzbergwerks in Bad Friedrichshall, 2. Frühstück sowie Trinkgeld (Busfahrer)

Mit freundlichen Grüßen

Euer Vorstand d. Wanderabteilung

Pfungstadt-Hahn, den 1. August 2015

NS: Die Tagesfahrt ist bereits ausgebucht, so dass leider keine Anmeldungen mehr entgegengenommen werden können.